

Richtlinie 2004/12/EG

Wir erklären hiermit, dass alle von der Fa. Inter-Tech Elektronik Handels GmbH verwendeten, genutzten und in Umlauf gebrachten Retailverpackungen, Umverpackungen und Transportverpackungen der Richtlinie 2004/12/EG des Europäischen Parlaments und des Rates über Verpackungen und Verpackungsabfälle entsprechen.

Ferner erklären wir, dass die Fa. Inter-Tech Elektronik Handels GmbH durch die Lizenzierung Ihrer Verpackungen über die Fa. Noventiz an einem Rücknahmesystem für Verpackungen in Deutschland teilnimmt.

Directive 2004/12/EC

We hereby declare, that all from Inter-Tech Elektronik Handels GmbH used and passed retail packages, outer packages and transport packages comply to the directive 2004/12/EC of the European Parliament and of the Council on packaging and packaging waste.

Furthermore we declare, that Inter-Tech Elektronik Handels GmbH participates a collection system for packaging waste by licensing through Noventiz in Germany.

Langenhagen, 12.01.2016

Inter - Tech
Elektronik Handels GmbH



Inter-Tech Elektronik Handels GmbH

Hainhäuser Weg 93 D-30855 Langenhagen Germany
Tel.: 0511 - 78 42 11 / 72 66 78 30 Fax: 0511 - 78 42 16